

Robaron joyas, artículos electrónicos y huyeron en una camioneta de la víctima:

Delincuentes armados protagonizan violento turbazo en domicilio en Lampa

En paralelo, la PDI y Carabineros investigan un asalto a un camión con carne y una balacera con dos heridos en Lo Espejo. Estos últimos, no entregaron mayores antecedentes sobre las circunstancias del ataque.

CRISTÓBAL RIVEROS VALDIVIESO

La madrugada del jueves inició con un escenario de hechos que variaron desde un violento turbazo que afectó a un inmueble ubicado en una zona residencial en Lampa, pasando por un tiroteo con dos heridos graves en Lo Espejo, hasta el robo de un camión con carne en la misma comuna.

Cerca de las 03:10 horas, en la comuna de Lampa, al menos cinco sujetos protagonizaron un violento asalto en una vivienda ubicada en la intersección de Avenida La Montaña Sur con Río Imperial. Los delincuentes forzaron el portón de acceso para ingresar a la propiedad, donde intimidaron al único residente que se encontraba durmiendo en el lugar.

El inspector Nicolás Boza, de la Brigada Investigadora de Robos Metropolitana Sur (BIRO), se refirió al ilícito, afirmando que "tomaron contacto con uno de los residentes, que se encontraba solo en el momento del hecho, quien fue intimidado con armas de fuego tipo pistola, obligándolo a permanecer en su habitación mientras los demás sujetos revisaban las



La Policía de Investigaciones indaga el robo al domicilio de Lampa.

demás dependencias".

Detalló, además, que los sujetos sustrajeron joyas, diversos artículos electrónicos y una camioneta estacionada en el patio del lugar, en la cual cargaron los elementos robados para realizar la huida tras el atraco.

En tanto, en la comuna de Lo Espejo, alrededor de las 06:15 horas, personal de Carabineros concurrió al sector de Dunas con Clotario Blest tras recibir llamados denunciando disparos en la

vía pública. Al llegar al lugar, el personal policial encontró a las víctimas al interior de un departamento; ambos presentaban impactos balísticos y, sin aportar mayores antecedentes sobre el origen del ataque, fueron trasladados por Carabineros al Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta

Resolutividad (SAR) Julio Acuña Pinzón, donde ingresaron con heridas graves pero fuera de riesgo vital.

Cortacorriente frustró el robo de vehículo de carga

En la misma comuna, ocurrió el robo frustrado de un camión cargado con carne. El vehículo fue interceptado por delincuentes, quienes lesionaron con un objeto contundente al conduc-

tor, para posteriormente abandonar la máquina. El camión fue localizado por personal policial en la caletera de América Vespucio Sur, específicamente a la altura de Gran Avenida. Al momento de ubicar el vehículo, las autoridades informaron que este contaba con la carga intacta. Además, en la cabina se encontró un arma de fuego tipo revólver, aunque sigue en investigación si es real o de fantasía.

Respecto al arma, el subcomisario Milko Tirado de la Policía de Investigaciones mencionó que "efectivamente encontramos un arma en la cabina del conductor del camión, esa arma será periciada por laboratorios para establecer si es un arma real o de fantasía, aparentemente es un arma real, pero eso lo tiene que determinar el perito".

Al intentar realizar su huida, los ladrones debieron dejar atrás el objetivo principal del robo, ya que intentaron cortar los cables del mecanismo de cortacorrientes, provocando una falla mecánica que dejó el vehículo detenido.

Además, la PDI se percató de que existen daños en el vidrio correspondiente al asiento del conductor, quien fue encontrado en otro punto de Santiago y posteriormente trasladado al servicio de salud más cercano para verificar su estado de salud debido a la lesión que le fue provocada en la cabeza.